

Historische Bücherverzeichnisse

Verzeichnis der in der Handbibliothek der Latina aufgestellten Bücher

[Halle], 1907

IV. Deutsch.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-67406

Handkommentar zum alten Testament: Die Psalmen (Fr. Baethgen) Göttingen 1897; Das Buch Josua (C. Steuernagel) 1899; Richter-Ruth (W. Nowack) 1900; Jesaja (Bernh. Duhm) 2. Aufl. 1902; Die kleinen Propheten (W. Nowack) 2. Aufl. 1903.

Rothstein, Gustav, Unterricht im Alten Testamente. I. II. Halle 1907.

Hausbuch täglicher Andachten. Berlin 1881.

Palmié, Evangelische Schul-Agende. I. II. Halle 1888/89.

Schulze, O., Vierzig Kirchenlieder ausführlich erklärt zum Gebrauch der Lehrer. Berlin 1880.

— Ausführlichere Erklärung der achtzig Kirchenlieder. 8. Aufl. Berlin 1891.

Wackernagel, Th., Das deutsche Kirchenlied von der ältesten Zeit bis zum Anfang des 17. Jahrhunderts. 5 Bde. Leipzig 1864.

IV. Deutsch.

Grimm, Deutsches Wörterbuch. Leipzig 1854 ff. Bd. 1 ff.

Schade, Oskar, Altdeutsches Wörterbuch. 2. Aufl. Halle 1872 — 1882.

Müller-Zarncke, Mittelhochdeutsches Wörterbuch. 4 Bde. Leipzig 1854.

Kluge, Friedr., Etymologisches Wörterbuch der deutschen Sprache. 4. Aufl. Straßburg 1889.

Paul, Herm., Deutsches Wörterbuch. Halle 1897.

Richter, Chr., Handbuch der deutschen Synonymen. 2. Aufl. Paderborn 1902.

Paul, Herm., Grundriß der germanischen Philologie. Straßburg 1901 ff.

Lehmann, Rudolf, Der deutsche Unterricht. Methodik für höhere Lehranstalten. 2. Aufl. Berlin 1897.

Göttinger, E., Reallexikon der deutschen Altertümer. Leipzig 1881.

Meyer, Hans, Das deutsche Volkstum. Leipzig-Wien 1899.

Goedeke, K., Grundriß zur Geschichte der deutschen Dichtung. 2. Aufl. Dresden 1884.

Bartels, Adolf, Handbuch zur Geschichte der deutschen Literatur. Leipzig 1906.

Meyer, Richard, Grundriß der neuern deutschen Literaturgeschichte. Berlin 1902.

Gude, C., Erläuterungen deutscher Dichtungen. 7. Aufl. Leipzig 1878—1881. 5 Bde.

Polack, Aus deutschen Lesebüchern. Bd. 3. 5 I—IV.

Grimm, Jak., Deutsche Grammatik. 2. Ausg. Göttingen 1822—1837. 4 Bde. I. 1. Abteilung 3. Ausg. 1840.

Matthias, Theodor, Sprachleben und Sprachschäden. 2. Aufl. Leipzig 1897.

Harder, Franz, Werden und Wandern unserer Wörter. 3. Aufl. Berlin 1906.

V. Klassisches Altertum.

Pauly-Wissowa, Realencyklopädie der klassischen Altertumswissenschaft. 3. Aufl. 1893 ff.

Müller, Iwan, Handbuch der klassischen Altertumswissenschaft. Nördlingen 1886. 15 Bde. nebst Atlas (Bd. 2 2. Aufl.)

Guhl u. Koner, Das Leben der Griechen und Römer. 6. Aufl. Berlin 1893.